

Noticias de Colombia

## COP16: Bogotá y Valle del Cauca se unen para fortalecer el turismo en Colombia

En el marco de la COP16, Bogotá y el Valle del Cauca han acordado unir fuerzas para atraer más turistas internacionales y promover el desarrollo económico de sus territorios a través de un plan turístico conjunto.

28 octubre, 2024 | Por **Julieth Barbosa**

Compartir



En el marco de la COP16, que se celebra en Cali, Bogotá y el Valle del Cauca han anunciado una alianza estratégica para promover el turismo multidesestino, en la que ambas regiones articularán esfuerzos para impulsar el sector turístico y fortalecer el desarrollo económico en sus territorios. La iniciativa fue sellada tras un encuentro en el stand del Valle del Cauca, donde Andrés Santamaría, director de Turismo de Bogotá, y Julián Franco, secretario de Turismo del Valle del Cauca, acordaron un plan de trabajo conjunto para consolidar a Bogotá como el punto de partida de rutas turísticas hacia el suroccidente del país.

**Panorama general:** Este acuerdo tiene como objetivo convertir a Bogotá en un “hub” que canalice la llegada de turistas internacionales hacia otros destinos en Colombia, como el Valle del Cauca. A través de esta colaboración, ambas regiones promoverán sus principales atractivos, ampliando la oferta turística y proporcionando a los visitantes experiencias enriquecedoras y diversas.

“Bogotá es el gran hub donde llega la gran mayoría de turistas al país, y por supuesto que, desde ahí, después de disfrutar Bogotá, se distribuyen a diferentes zonas del país como, por ejemplo, el Valle del Cauca. Somos aliados”, expresó Julián Franco, secretario de Turismo del Valle del Cauca.



### Alianza entre Bogotá y Valle del Cauca para potenciar el turismo multidesestino en la COP16

**Por qué es importante:** Dentro del acuerdo, Bogotá asumirá un rol activo en la



Foto: Redes sociales



### Última hora

**Editorial**  
La aversión al progreso en Colombia

**Noticias de Medellín**  
Medellín y sus UVA: el día que la ciudad transformó tanques de agua en espacios para la comunidad

**Economía, finanzas y negocios**  
Economías sostenibles 2024: Ranking global y análisis del Índice de Comercio Sostenible

**Economía, finanzas y negocios**  
Costo de vida en Colombia: estudio revela necesidades económicas básicas

**Educación**  
La Universidad Javeriana publica un manual para entender la reforma pensional que entrará en vigencia en 2025





promoción de la iniciativa 'Pueblos Mágicos' del Valle del Cauca, un programa que la Secretaría de Turismo del departamento ha impulsado durante años y que se centra en la revitalización y embellecimiento de municipios de gran valor turístico y cultural. La iniciativa incluye a cuatro municipios: Ginebra, Roldanillo, Sevilla y Calima Darién, todos ellos seleccionados por su riqueza cultural, paisajes naturales y tradición local.

Le puede interesar: [El engaño de la COP16](#)

La promoción de los 'Pueblos Mágicos' busca que más turistas puedan conocer y disfrutar de estos destinos, generando a su vez un impacto positivo en la economía de las comunidades locales. Este esfuerzo conjunto también se alinea con la visión de sostenibilidad promovida en la COP16, pues los pueblos incluidos en el programa ofrecen una experiencia turística enfocada en la conservación y el respeto por el entorno natural.

Por su parte, el Valle del Cauca impulsará la oferta turística de Bogotá, destacando sus atractivos en naturaleza, entretenimiento, gastronomía y cultura. Bogotá ha ganado reconocimiento mundial y actualmente se posiciona como el principal destino turístico en Sudamérica y el sexto a nivel global, según TripAdvisor. Además, la ciudad está nominada en los World Travel Awards como 'Mejor Destino Urbano Líder del Mundo', lo cual refuerza su atractivo para turistas de todo el mundo.

